



令和5年11月2日

NO. 14



マラソン記録会 応援ありがとうございました



11月1日(水)、マラソン記録会を実施しました。

ゴミ収集車とニアミスがあるなど、公道を利用すること のリスクがある、長距離を苦手とする子の不参加率が高い 傾向があることなどを踏まえ、5分間走という新しい方法 に取り組むこととしました。

何周走ったかをどう記録するかが課題でしたが、高学年 のサポートにより、ペアの子が週数をカウントするという

方式で臨みました。何回かの練習で、何とか運用できたと考えています。いくつかある課題について検討し、来年度に臨みたいと思います。

これまでよりも「自分との戦い」という要素が強くなり、子どもたちにはむしろ厳しい 長距離になったと思います。しかし、マラソンウィークの期間、多くの子が自分の目標を 立て、懸命に走る姿が見られ、嬉しく思いました。ただ走るのではなく、めあてを決め 自分で確認しながら走れたのが良かったのではと分析しています。

今後も、常に教育活動の検証を行い、より効果の高い取組をめざしていきます。 平日にも関わらず、多くの方に応援にきていただきありがとうございました。

第2回 学校運営協議会を開きました

10月26日(木)、本年度2回目の学校運営協議会を 実施しました。5校時を参観いただいた後、前半の学校運 営について、協議いただきました。

今回、最も意見が集中したのが、スポーツフェスティバルのことです。 1 点は、暑さ対策。「あまりの暑さに参観者も少なかったのではないか」「テントを立てなかったのはなぜか」などの意見が出されました。保護者アンケート



の結果を踏まえ、現段階で、開催時期を 9 月末にずらすことを検討しています。暑さ対策 については、総合的に検討していきます。

2 点めは、「一体感」「盛り上がり」に欠けるということです。学年別開催にしているので、やむを得ない面もあるのですが、児童の参観の仕方、保護者席の設置、地域の方への周知など、来年度の課題として引き続き協議していきます。

その他の取組は評価をいただいたので、引き続き後半の教育活動を進めます。